



## ○草取りボランティア (地域の皆様)

7月4日、11日、18日の朝会の時間に草取りを行いました。見守りボランティアの皆様や、地域・保護者の皆様が来てくださり、児童と一緒にグラウンドの草抜きをしてくださいました。皆様とお話ししながら作業することができて、児童はとても嬉しそうでした。グラウンドの環境が整ったことで、安心して外遊びをすることができます。参加して下さった地域・保護者の皆様、ありがとうございました。



## ○柄酒造見学 6年生 (柄様)



9代目 柄総一郎様



「西日本豪雨災害の時に被災した柄酒造を、たくさんの方に助けていただいたことをきっかけに後を継ぐことを決めた」とお話ししてくださいました。

7月5日(水)に、6年生総合的な学習の時間の校外学習で、柄酒造見学をさせていただきました。お米や道具など実際に見たり、触ったりしながら酒造りの過程について説明してくださいました。三浦仙三郎についてのお話や、酒造りに対する熱い思いなどを聞くことができ、とても良い学習になりました。学ばせていただいたことを、これから練習が始まる表現「杜氏の里」に生かしていきます。

## 地域学校協働活動(コミュニティ・スクール活動)の様子

### ○七夕の笹飾り (行友様)



3年生が短冊を飾っている様子



7月7日の七夕に向けて、行友様が児童のために笹を持ってきてくださいました。一人一人、短冊に願い事を書いて笹に飾り付けました。自分のこと、家族のこと、大好きな三津地域のことなど、それぞれの個性あふれる願い事ばかりでした。その中から、児童が書いた願い事を3つ紹介します。

- 『学校の先生になれますように』『西日本豪雨災害がもうおこりませんように』
- 『家族で幸せになれますように』

自分の願い事を書いた短冊を、みんな嬉しそうに飾っていました。児童の願い事が叶うことを、心から願っています。

### 稲の現在の様子は…?

7月13日の稲の様子です。6月5日に植えさせていただいた稲が、わずか1か月でこんなに大きくなりました！稲のお世話をしてくださっている住井様、いつもありがとうございます。すくすくと成長し、稲刈りをさせていただけること、児童も心待ちにしております。



### 今年はプール開放があります！

7月21日から8月10日までの期間にプール開放をします。プールの監視員として、地域・保護者の方々が来てくださいます。児童が怪我等せず、安全に夏休みを過ごすことができるよう、地域でも温かく見守っていただけましたら幸いです。よろしくお願ひします。

